

Noch mehr Mobilfunk in Michelbach – und die Gesundheit?

Wie wir mit den gepulsten Mikrowellen des Mobilfunks dem Wunder des Lebens dazwischenfunken Eine Ermutigung zur Selbst – Fürsorge

Wir sind von der Natur mit der Fähigkeit beschenkt, Leben zu erhalten, zu entwickeln und fortzupflanzen. Unsere biologischen Regelkreise, die sog. Eigenregulation, sorgen fortwährend für optimale Lebensbedingungen (Medizinisch Homöostase). Alles Leben geht hervor aus natürlichen elektromagnetischen Schwingungen, die den ganzen Kosmos füllen. („Elektromagnetischer Ozean“). Und alle Lebensvorgänge von Menschen, Tieren und Pflanzen werden gesteuert und erhalten durch einen ununterbrochenen Fluß bioelektromagnetischer Signale um uns und in uns.

Die technischen Frequenzen des Mobilfunks (DECT, WLAN, TETRA, LTE: Smartphone, Tablets, Babyphone, Funkmaus usw.) liegen genau im Frequenzbereich dieser natürlichen biologischen Frequenzen, mit denen unser gesamtes Leben aufrechterhalten und gesteuert wird.

Wir verdrängen, was wir wissen: die unnatürlichen gepulsten Mikrowellen des Mobilfunks koppeln sich an unsere natürlichen Lebenssteuerungsfrequenzen an. Das bedeutet ein ununterbrochenes Störfeuer für unsere Eigenregulation, für unser Immunsystem und damit für unsere Gesundheit. Bei Tieren (z.B. Bienen) und Pflanzen (z. B. Bäumen) ebenso. Davor schützen uns keine Grenzwerte.

Statt noch mehr Mobilfunkbestrahlung –
Erinnern, was uns an wunderbarer Lebenskraft anvertraut ist.
Schützen, was verletzlich ist und massiv bedroht und geschädigt wird.
Ermutigen, für uns selbst einzustehen.

**Vortrag und Diskussion mit
Prof. Dr. Mario Babilon (Physiker, Elektrohypersensibel)
und
Dr. Wolf Bergmann (Arzt)**

**16.11.2018 19 Uhr
im Bürgersaal in Michelbach an der Bilz**